



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 Januari 2025	Media	Mingguan Bidik Kasus
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	Andi Yones

*Surat Kabar Nasional*

# Bidik Kasus

*Aktual dan Lugas dalam Berita*

**KLIPING KORAN**

EDISI

: 16741 <sup>XXVI NO 12</sup>

TANGGAL

: 13-19 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BIDANG IKP - DINAS KOMINFO



## Program MBG di Kota Pariaman Tingkatkan Antusias Siswa Datang Belajar Ke Sekolah

Liputan: Andi Yones (Kabiro Bikas Padang Pariaman/Sumbar)

**Pariaman** - Sejak Senin (6/1/2025), 3.500 orang siswa-siswi di Kota Pariaman, Provinsi Sumatera Barat mulai menikmati program Makan Bergizi Gratis (MBG) dimana program makan bergizi gratis ini merupakan yang pertama di Sumatera Barat dan dipilih berdasarkan rekomendasi badan gizi nasional.

Seperti yang terlaksana di SDN 21 Jalan Kereta Api, Kecamatan Pariaman Tengah, Selasa (7/1/2025), 166 siswa-siswi didampingi guru dan kepala sekolah memanfaatkan waktu istirahat dalam program makan bergizi gratis.

Sekretaris Disdikpora Kota Pariaman, Masrifi Noor, mengatakan program ini menyasar siswa tingkat Taman Kanak-Kanak (TK), Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP), hingga Sekolah Menengah Atas (SMA) serta program ini mencakup satu TK, 13 SD Negeri, satu SMP Negeri, dan satu SMA Negeri.

Ia menyebut program ini akan berlanjut selama lima tahun ke depan secara bertahap di seluruh Indonesia khususnya Sumatera Barat. Program makan bergizi gratis pertama di Sumatera Barat ini, nantinya akan berlangsung saat jam istirahat kedua, persis saat jam makan siang.

Sementara itu, Kepala SDN 21 Jalan Kereta Api, Buyung S.Pd, mengatakan pi-

haknya bersama majelis guru yang ada mendukung penuh terlaksananya kegiatan program makan bergizi gratis ini. Karena hal ini terlihat mampu membantu para orang tua dalam pemenuhan kebutuhan gizi anak-anaknya dan meminimalisir belanja sekolah anak saat berada di sekolah.

"Yang biasanya belanja para siswa ini sehari Rp. 10.000, dengan adanya pemberian makan gratis ini, si anak hanya membawa uang belanja Rp.5.000, dan juga terlihat antusias yang tinggi dari para siswa-siswi untuk datang ke sekolah," sebut Buyung.

Biasanya, tambahnya lagi, kalau hujan pagi dalam setiap lokal masih terdapat siswa-siswi yang tidak masuk sekolah, namun dengan adanya program ini semua siswa-siswi hadir pagi dengan penuh semangat, yang membuat semangat juga para majelis guru untuk melakukan kegiatan mengajar.

Makan bergizi gratis ini dibagikan dalam box plastik berwarna coklat dengan tutup box warna bening, didalam box terdapat sayur rebus yang terdiri dari wortel, sawi dan buncis. Serta satu potong ayam dan telur bulat goreng bersama nasi putih.

Selain di dalam box juga ada satu buah pisang dalam plastik yang nantinya akan dibagikan bersamaan dengan pembagian box.

